

## Comunicadores alternativos se unen por la libertad de información

Por: **Pressenza. 20/07/2024**

**La noche del jueves 18 de julio diversos medios de comunicación alternativa reafirmaron su compromiso para informar a la población e hicieron público su pedido a las autoridades para que garanticen el ejercicio periodístico y se eviten agravios contra la libertad de prensa.**

Según un estudio de la Asociación Nacional de Periodistas (ANP) en el año 2023 los hombres y mujeres de prensa peruanos sufrieron 352 ataques y agravios como detenciones arbitrarias, amenazas y hostigamiento, estigmatización, trabas al acceso a la información y cobertura periodística, que pusieron en riesgo su integridad física y el derecho a informar.

La conferencia de prensa realizada por los comunicadores alternativos convocó a diversos medios que informan en redes sociales como youtube, Facebook, tiktok, whatsapp, entre otros.

“Estamos no solamente en Lima, en estos momentos tenemos colegas de Arequipa, Trujillo, Cusco, Puno y en diferentes regiones que son parte de la Federación de Periodistas y Comunicadores Alternativos del Perú y que también se están haciendo presentes. Nosotros estamos llamando a la unidad, porque unidos podremos informar y luchar por la democracia en el Perú” añadió José Luis Manrique, presidente de la FPCAP.

“Ahora eres tú, ciudadano, quien puede hacer un periodismo alternativo con tu cámara. Puedes grabar el abuso de poder y denunciarlo. Nosotros estaremos presentes en las movilizaciones programadas por el pueblo el día 19, y los días 26, 27 y 28 de julio porque son muchas la demandas en educación, salud, trabajo, y todos aquellos sectores sociales que demandan justicia” señaló William Soberón del Sindicato Unitario de Trabajadores del Periodismo y la Comunicación Social – SUTPECOS.

## Se inicia jornada de protestas

El Perú nuevamente está en las calles. El día de ayer 19 de julio, Lima y las principales ciudades del país se vieron abarrotadas por miles de manifestantes que se volcaron a las calles para exigir a la presidenta Dina Boluarte y al Congreso de la República, cambios profundos para el país, como realizar elecciones adelantadas y aprobar el aumento del sueldo mínimo vital, entre otras demandas.

Las manifestaciones se realizaron en la ciudad de Lima, además de Cusco, Arequipa, Moquegua, Junín, Callao, Chiclayo, Arequipa, entre otros departamentos; con banderolazos y marchantes de gremios sindicales encabezados por la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP).

**La población manifiesta hartazgo ante la creciente crisis socioeconómica que atraviesa el país, y de la que no se evidencian acciones resolutivas de parte del gobierno de Dina Boluarte. Además, se le reclama por las muertes reportadas en protestas en su contra, entre el mes de diciembre del 2022 y febrero del 2023.**

Por su parte el Congreso de la República ha ganado con creces una alta desaprobación al emitir leyes que atentan contra el medio ambiente, la salud, los pueblos originarios, la calidad educativa, la reciente aprobación de la Ley de impunidad que prescribe los delitos de lesa humanidad y, la afectación a las instituciones como la Junta Nacional de Justicia, y el equilibrio de poderes.

Los manifestantes están decididos a mantenerse en las calles, pese al anuncio del ministro del Interior, Juan José Santiváñez, quien advirtió que “desde que se lance la primera piedra, la Policía va a actuar”.

Fotos: Presenza Perú, José Luis Manrique.



































[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Presenza

**Fecha de creación**  
2024/07/20